

Association Alouette
Soirée caritative du 22 novembre 2019
Salle Delfino - Le Pecq

En première partie de soirée, Colette Demeure, Présidente d'Association Alouette, association humanitaire alpicoise, a relaté son récent voyage aux Philippines, à la rencontre émouvante des enfants parrainés et de leurs familles, dans le bidonville de Manille et les régions pauvres de l'archipel.



Colette Demeure a relaté son voyage aux Philippines

Pendant l'entracte, des objets en tissage artisanal des Philippines ont été proposés à la vente, ainsi que les délicieux Chocolats de Daniel Hary. Association Alouette le remercie pour sa générosité. Puis, un buffet a permis à chacun de se restaurer.

Enfin, Pascal Denis a fait chanter toute la salle avec lui, au gré de chansons que tous connaissent par cœur ! Association Alouette le remercie chaleureusement pour sa généreuse participation.



Pascal Denis a enchanté le public

Malgré un public peu nombreux (24 personnes seulement avaient répondu à l'appel), le résultat est très satisfaisant : plusieurs dons et un nouveau parrainage se sont présentés ! La recette de la soirée viendra s'ajouter à la cagnotte (*) destinée à la construction d'un nouveau bâtiment, dont le coût est estimé à 15 000 euros, pour l'accueil des jeunes filles victimes d'abus sur l'île de Palawan.

Si vous voulez participer à cette cagnotte, voici le lien :

<https://www.leetchi.com/c/pour-l-accueil-des-filles-victimes-d-abus-a-palawan>